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2/04/2015 
IN UNDER 14 MASCHILE LORENZO E BRUNO INCONTRANO IL T.C. S. MARCO A 

SCISCIANO, LORENZO BATTE AGEVOLMENTE DARDO (4 4), MENTRE BRUNO CEDE AD 

ALFIERI (4 4), IN DOPPIO GIOCANO MALE E PERDONO PREGIUDICANDO LA 

POSSIBILITA’ DI QUALIFICARSI. 
IN UNDER 12 MASCHILE VALERIO BATTE TAMMARO, MENTRE BELIX PERDE DA 

PELUSO, DELUDENTE LA PRESTAZIONE IN DOPPIO, INFATTI DOPO AVER VINTO IL 

PRIMO SET, E CONDUCENDO FINO AL 3 A 1, 40 15 DEL SECONDO, PERDONO AL 

TERZO. 

NELL’ INCONTRO U. 14 MASCHILE CONTRO IL NEW GARDEN SPLENDIDA PROVA DI 

LORENZO CHE METTE IN MOSTRA IL SUO MIGLIOR TENNIS, ANCHE BRUNO VINCE IN 

SINGOLO, E GLI AVVERSARI RINUNCIANO AL DOPPIO. PURTROPPO LA 

QUALIFICAZIONE E’ COMPROMESSA DALLA PARTITA MAL GIOCATA  A SCISCIANO, 

PECCATO. 

IN SERIE C FEMMINILE PROBABILE SCONFITTA A TAVOLINO PER IL FIREBALL CHE 
SUBISCE UNA SCORRETTEZZA INQUALIFICABILE DA PARTE DEL SIXTEEN CUP, 
COMPLICE UN COMITATO REGIONALE ALMENO POCO ATTENTO ALLE DINAMICHE 
CHE SI SONO CREATE. ESAUSTIVO E’ IL COMMENTO PUBBLICATO SUL FACEBOOK 
DAL PRESIDENTE, CHE SEGUE. 

         Lino Sorrentino         30 marzo alle ore 17.48 ·  

Ieri sono comparse su Facebook foto che ritraevano la squadra del Sexteen fuori al Fireball. Non so in 
che occasioni siano state scattate visto che io non le ho incontrate. Giusto per chiarire la situazione: la 
partita di serie C tra Fireball e Sexteen era stata rinviata, infatti dalla federazione non era stato 
designato nessun giudice arbitro . Voglio chiarire che con contatti telefonici avvenuti tra me e Emilia 
Desiderio ed il presidente del Sexteen le nostre avversarie erano a conoscenza che non avremmo 
giocato causa l impegno in Nazionale di Federica Sacco. Indipendentemente dalle beghe di 
regolamento che spetta la Federazione sciogliere, volevo porre l attenzione su un fatto: la mancanza di 
rispetto per la maglia azzurra è deplorevole sia per un giocatore che per un presidente di Club. A 
maggior ragione se il giocatore è stato un professionista. Inqualificabile è il comportamento della amica 
Emilia, che in passato ha avuto anche un ruolo importante al centro tecnico della Campania e che ben 
conosce i sacrifici che fa un giocatore impegnato a livello Internazionale. Non so ancora come finirà la 
vicenda ma, nel caso il comitato deciderà di assegnare la vittoria al Sexteen, vi porgo le congratulazioni 
per la bellissima e meritatissima vittoria. Chiaro è che quando c'è poco da raccogliere, bisogna 
raccogliere tutto il possibile con ogni mezzo! 
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